

Alain Dervaux est psychiatre, addictologue, docteur en neurosciences, professeur d'Addictologie et de Psychiatrie à l'Université de Paris-Saclay, chef de la filière d'Addictologie de l'EPS Barthélémy Durand à Etampes (Essonne). Il est chercheur à l'UR PSYCHOMadd à l'Hôpital Paul Brousse, Villejuif, Pr. A. Benyamina), chercheur associé à l'UMR-1247 Inserm Groupe de Recherche sur l'Alcool et les Pharmacodépendances (GRAP, Pr. M. Naassila) à Amiens et chercheur associé au Laboratoire de Physiopathologie des maladies Psychiatriques, Centre de psychiatrie et neurosciences, Inserm U1266 (Pr. MO. Krebs), Université Paris Cité, Hôpital Sainte-Anne, Paris, France, Institut de Psychiatrie (GDR 3557). Il a obtenu un Doctorat en Neurosciences (PhD) de l'Université Paris Sorbonne (Paris 6) et une Habilitation à Diriger des Recherches (HDR) de l'Université Paris Cité (Paris 5). Il travaille depuis une vingtaine d'années sur les comorbidités addictions et troubles psychiatriques, notamment sur les addictions au tabac, à l'alcool et au cannabis et les addictions comportementales. Membre du conseil d'administration du Collège Universitaire National des Enseignants en Addictologie (CUNEA), il rédacteur en chef adjoint du *Courrier des Addictions*, membre du comité de rédaction de *Perspectives Psychiatriques* et du Site Internet du Congrès Français de Psychiatrie. Il enseigne sur divers aspects de l'Addictologie dans plus de 20 diplômes universitaires de troisième cycle en France, au Maroc et en Tunisie.

Alain Dervaux, MD, PhD, is a graduate of Lille University School of Medicine University (France). He received his PhD in Neurosciences from the University of Paris Sorbonne. He worked as a Psychiatrist at Sainte-Anne Hospital, Paris, France (1997-2016). He is Full Professor of Psychiatry at Paris-Saclay University, France and Head of the substance abuse treatment department of EPS Barthélémy Durand at Etampes (Essonne, France). Pr. Dervaux is a member of research group PSYCHOMadd at Paul Brousse Hospital (Villejuif, head Pr A. Benyamina), associate member at Inserm UMR-1247 Groupe de Recherche sur l'Alcool et les Pharmacodépendances, GRAP, Amiens, head Pr. M. Naassila). He is also a associate member at research group Laboratoire de Physiopathologie des maladies Psychiatriques, Centre de psychiatrie et neurosciences, Inserm U1266 (head Pr. MO Krebs), Université Paris Cité, Hôpital Sainte-Anne, Paris, France, Institut de Psychiatrie (GDR 3557). Pr. Dervaux is also associate editor of *Courrier des Addictions*. He has clinical and research interests in the areas of substance use disorders and psychiatric disorders comorbidities. He published 60 international articles et 120 national articles peer reviewed and 40 book chapters.